



Un musée vivant à ciel ouvert

An open-air living museum

Dates d'ouverture

samedi 3 juin au dimanche 1 octobre 2023

Season starts Saturday June 3th and ends

Sunday October 1st 2023

Services

- Prêt de parapluie, chaise roulante et poussette
- Restaurants : la villa Estevan Lodge et le Bufton

Services

- Umbrella, wheelchair and stroller loan
- Restaurants: the Estevan lodge and the Bufton

Stationnement

- Espaces réservées aux autocars et véhicules récréatifs (capacité de 30)
- Débarcadère

Parking

- Spaces reserved for coaches and recreational vehicles (capacity of 30)
- Landing stage

Les Jardins de Métis

Lieu historique national du Canada et site patrimonial du Québec, les Jardins de Métis constituent un arrêt incontournable. Espace culturel, destination touristique depuis plus de 50 ans, paysages emblématiques, les Jardins de Métis offrent aux visiteurs des expériences de connexion à la nature tant apaisantes qu'innovatrices. Situés au confluent du fleuve Saint-Laurent et de la rivière Mitis, ils ont été conçus par l'horticultrice aventurière Elsie Reford de 1926 à 1958, en plus de figurer au palmarès des jardins nord-américains et des 150 meilleurs jardins au monde.

The Reford Gardens

National historic site of Canada and heritage site of Quebec, the Reford Gardens are a must-see. Cultural space, tourist destination for more than 50 years, emblematic landscapes, the Reford Gardens offer visitors experiences of connection to nature that are both soothing and innovative. Located at the confluence of the St. Lawrence River and the Mitis River, they were designed by adventurous horticulturalist Elsie Reford from 1926 to 1958, in addition to being one of the North American gardens and the 150 best gardens in the world.

Tarif F.I.T et groupe - Par personne | Rates F.I.T and group per person

ITEM	Prix Price*	Régulier Regular \$
Adulte Adult	21 \$	24 \$
Jeune adulte Young adult (14 à 18 ans 14 to 18 years old)	11 \$	12 \$
Enfant (13 ans et moins 13 years and under)	Gratuit Free	Gratuit Free

* Taxes incluses | Taxes included

Contact

Corine Jacob, directrice expérience client et communications
418.775.2222 p. 223 | corine@jardinsdemetis.com

200, route 132, Grand-Métis
Québec, G0J 1Z0
www.jardinsdemetis.com

